



RECLAMA EBRARD

LA FALTA DE REGLAS CLARAS EN MORENA PROVOCA 'LEY DE LA SELVA'.
PÁG. 30



VISITA CHIHUAHUA

'La falta de reglas provoca ley de la selva', advierte Ebrard

Reclama a Mario Delgado que aún no haya convocado a los presidenciables

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

El canciller y aspirante a la candidatura presidencial de Morena, Marcelo Ebrard, aseguró que si no se ponen reglas claras de cara a 2024, se corre el riesgo de rupturas.

En un mensaje a medios en Chihuahua, aseveró que la mejor manera de enfrentar conflictos dentro del partido guinda es teniendo un marco que regule la actuación de todas las *corcholatas*.

"(Los conflictos los evitas) cuando hay reglas claras; cuando no hay reglas hay ausencia de reglas, entonces es la ley de la selva", declaró.



Saludo. El canciller Marcelo Ebrard y la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos.

Además, reclamó a Mario Delgado, dirigente del partido, que no haya convocado a una reunión entre los posibles abanderados guindas.

Al respecto, señaló que durante este encuentro se podrían dejar claras las reglas de cara a la contienda.

"Mejor que nos llame a los involucrados y se hace una hojita de

cuatro cosas: qué se vale y qué no se vale, y ya. Ya dijo que lo va a hacer, pero yo pienso que entre más pronto lo haga mejor", afirmó el secretario.

En este sentido, agregó que el líder morenista se ha negado a realizar este cónclave con los aspirantes.

"Y se le viene planteando reglas elementales, se le viene planteando desde hace medio año, y no ha sido siquiera para convocar una reunión", reprochó.

Al ser cuestionado sobre las posibles consecuencias, en caso de no ser escuchado, el canciller reiteró que no planea dejar el partido.

"No, a mí eso me lo han preguntado mucho; no, yo no estoy en ese plan, yo voy muy bien en Morena, porque no me voy a ir a otro lado", insistió Ebrard.

Por otro lado, el canciller estuvo presente en la inauguración del Foro Interconectado Ciudades Inteligentes, que fue organizado con el objetivo de conectar a las ciudades inteligentes de diferentes países.

"Se estableció que hiciéramos foros para conectar a las ciudades inteligentes del mundo y se propuso que fuera aquí en la ciudad de Chihuahua, porque el estado y también la ciudad han sido muy activas en ese terreno", explicó Ebrard.

Según el canciller, el objetivo de este encuentro también fue el de seguir promoviendo a ciudades mexicanas en el mundo.

Asimismo, expuso que la gobernadora del estado, Maru Campos, busca implementar nuevas tecnologías con territorio estadounidense.

ESPECIAL